

RAMON MEZA BUSTAMANTE

Nació en Lerma, Estado de México. Inicia sus estudios musicales a temprana edad en la especialidad de la trompeta con su padre Ramón Meza Suárez.

Posteriormente ingresa en el Conservatorio de Música de San Pedro Tultepec en Lerma Estado de México, estudiando con prestigiados maestros como: René Hernández, trompetista de la Orquesta Sinfónica de Baltimore, James Ready, trompetista principal de la Orquesta Filarmónica de la Universidad Nacional Autónoma de México y con Ken Aliston, trompetista principal de la Orquesta Sinfónica del Estado de México.

Ha participado en cursos internacionales de trompeta con los siguientes maestros: Uwec Koller, trompetista de la Opera de Hamburgo

Mathías Hofss, trompeta solista de la Opera de Hamburgo y uno de los trompetistas más importantes del mundo.

Actualmente, continúa sus estudios con el maestro Juan Manuel Arpero concertista internacional.

Fue trompeta principal de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Estado de México y actualmente es miembro de la Orquesta Sinfónica del Estado de México